
Sehr geehrter Herr Bellino,

Bitte setzten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Stadtverordnetenversammlung am

Dienstag, 04. November 2008:

Beschlussvorschlag:

Der Magistrat wir beauftragt, die Einrichtung einer Fußgängerschutzanlage (Bedarfsampel) in

der Strasse Auf der Hochwiese am Zebrastreifen zum Eisenbachtal zu prüfen und die

erforderlichen Mittel im Haushalt 2009 einzustellen.

Begründung:

Der Zebrastreifen wird besonders in den Morgen- und Mittagsstunden von Schülern der

Grundschule am Hasenberg und Schülern und Berufstätigen auf dem Weg zum Bahnhof

Hausen stark frequentiert. Gleichzeitig ist die Strasse auf der Hochwiese für viele Berufspendler

aus dem Hintertaunus der Weg von und zur Arbeit.

Seit Begin des neuen Schuljahres haben Eltern der Grundschüler ihre Kinder über den

Zebrastreifen begleitet und die Verkehrssituation beobachtet. Als Konsequenz daraus wurden

z.B. im Zeitraum vom 15.- 26. September 10 Fälle von Gefährdung von Fußgängern zur

Anzeige gebracht. Immer wieder missachten Autofahrer den Vorrang der Fußgänger an dieser

Stelle, selbst wenn Schulkinder die Fahrbahn bereits betreten haben.

Nach Rücksprache mit dem Ordnungsamt ist zu prüfen, ob das Verkehrsaufkommen den

Vorgaben zur Einrichtung einer Bedarfsampel entspricht.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.
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